



ENTRE LÍNEAS.- Como se lo anunciamos hace un par de semanas, la Administración General de Aduanas inició la revisión de las acciones que realizan los administradores de las 43 aduanas del país y ya hay uno en la mira: **Álvaro Fernández Echeverría**.

Es el administrador de la aduana de Tijuana y por la creciente corrupción en el contrabando de mercancías, donde los acuerdos y arreglos se hacen en la oficina de aquel, quien por cierto, tiene a varios familiares dentro de la Aduana.

La SEIDO ya está revisando las rutas del dinero que utilizan para lavarlos.

Se lo anunciamos y se está cumpliendo: batalla contra la corrupción en las aduanas del país.

BISBISEOS.- Por primera ocasión, un presidente del Consejo Nacional Agropecuario asistirá al Foro de Davos, que comenzó ayer y terminará el próximo viernes.

Benjamín Grayeb Ruiz fue invitado directamente por el Foro Económico Mundial para participar en este importante evento, siendo el único representante del sector agroalimentario en Latinoamérica que tendrá representatividad.

Bien por el líder de los aguacateros, quien ha realizado un excelente trabajo en su primer año de dirigente del CNA.

RUIDOS.- ¿Quién es el oficial mayor que autorizó la compra de mil 500 vehículos y pidió su comisión de vendedor?

La historia cuenta que en el mes de septiembre pasado se adquirieron mil 500 vehículos automotores de un costo por unidad de 200, 000 y el oficial mayor se permitió pedir su comisión de vendedor del 5%, esto a

través del director general de recursos materiales, cuyas iniciales son LMML.

Lo que se les olvidó a estos funcionarios, nos dice nuestra fuente informativa, es que el secretario del ramo es un distribuidor autorizado de empresas automotrices, con más de 10 en el estado que gobernó de 1999-2005.

Y al descubrirse el pastel y al ser llamado a cuentas para aclarar la situación, el inclito oficial mayor, echó la culpa al director general de adquisiciones de haber cobrado la comisión sobre la compra de 300 mdp, esto es 15 mdp, y parece ser que todo se resolvió pidiendo su renuncia, sin saber el destino del dinero y sin dar parte al órgano interno de control, poniendo en su lugar al "vestidor y bufón del secretario, el presunto "lic." De la Peña.

Alguien está moviendo el agua y pronto se sabrá cómo actúa el jefe del Oficial Mayor. Esperaremos e informaremos.

SISEOS.- El subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), **Juan Carlos Lastiri Quirós**, afirmó que las modificaciones a la Ley de Coordinación Fiscal y al Fondo de Aportaciones para la Infraestructura

Social (FAIS), tienen como objetivo mover los indicadores de pobreza y marginación en estados y municipios, pero no por la simple estadística, sino porque detrás de ellos hay rostros humanos.

En conferencia de prensa, el funcionario de la Sedesol mencionó que con estos cambios se busca la transparencia y focalización de los recursos destinados a las zonas de atención prioritaria, a las



Fecha 23.01.2014	Sección Nacional/ Falla de origen	Página 6
---------------------	--------------------------------------	-------------

áreas de alta y muy alta marginación y a las Áreas Geoestadísticas Básicas (AGEB), a fin de mejorar los indicadores de pobreza en los más de 2 mil 400 municipios del país, para lo cual se publicaron las fórmulas de asignación en el Diario Oficial de la Federación, con lo que se evitará cualquier manejo discrecional.

Calladitos, sin tanto ruido, los subalternos de Rosario Robles cumplen el compromiso presidencial de abatir la pobreza extrema y, sobre todo, ¡el hambre!

CLAMORES.- Primero se lamentó de que Aguascalientes, le haya dado la espalda a la democracia, y que hasta el día de hoy, siga sin discutirse en el Pleno del Congreso del Estado y después sostuvo que “la reforma en materia político electoral demues-

tra el establecimiento de los compromisos electorales convertidos en leyes, demuestra el compromiso de las diferentes fuerzas políticas en la consolidación de acuerdos a favor de la ciudadanía más allá de colores partidistas, representa un cambio fundamental que da garantía y seguridad a los procesos electorales”.

Fueron las palabras del senador por Aguascalientes, **Fernando Herrera Ávila** durante su intervención en Tribuna. Claro, es del PAN.

El congresista federal hizo sus reflexiones durante la Sesión de la Comisión Permanente en la que se declaró como constitucional la Reforma Político Electoral, luego del aval de 18 de los congresos estatales, por lo que ya fue enviada al Ejecutivo para su publicación en el Diario Oficial de la Federación.

SUSURROS.- Este sábado, el diputado federal del PRD, **Miguel Alonso Raya**, vicedecordinador del Grupo Parlamentario, rendirá su Primer Informe de Actividades Legislativas.

Lo hará en el Teatro Cervantes, Plaza Allende, en Guanajuato, capital y seguramente el discurso se enfilará hacia el rechazo a la reforma energética, le dará un raspón a la educativa y nada hablará de los apoyos perredistas para incrementar impuestos.

ALERTAS.- Frente a las denuncias formuladas en contra de la jefa delegacional en Iztacalco, **Elizabeth Mateos**, el minigrupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en la Asamblea Legislativa, pidió, ser llamada a rendir cuentas por los actos de corrupción en los que se ha visto involucrada.

El diputado **Jaime Ochoa Amorós**, presentó a nombre del diputado **Fernando Mercado Guaida**, un punto de acuerdo, en el cual, se exige al Contralor General del Gobierno del Distrito Federal que inicie una investigación y los procesos jurídicos correspondientes para sancionar los posibles actos de coacción y extorsión relacionados con el cobro indebido de “aportaciones salariales” a trabajadores de su demarcación, de los cuales resulte responsable la delegada.

Doña Elizabeth, quien en la pasada administración delegacional era funcionaria, llegó al cargo con el respaldo del exsecretario **Armando Quintero**. ¿Será llamada y rendirá cuentas?

No es 28 de diciembre ¿o sí?

RUMORES.- Contundente, como acostumbra, **Manlio Fabio Beltrones** afirmó que “el crecimiento económico debe reflejarse en empleo y sobre todo en mayores recursos en los bolsillos de los mexicanos”.

Dijo que por ello hay enormes expectativas que las reformas del año pasado, que prevén mejorar la educación, la transparencia, la competencia, las telecomunicaciones, la justicia y también el sector energético del país, darán resultados.

Por cierto, el legislador comía el pasado martes en un restaurante francés de la Condesa y, si estaba con otras personas no se sabe, al salir estaba acompañado de **Jorge Castañeda** y **Augusto Gómez Villanueva**. ¿De qué habrán hablado?

E-mail: murmillos2008@hotmail.com